

Kropfmühls Tennis-Mädels ohne Niederlage Meister

U 14-Team des TCK hält Büchlberg auf Distanz

Eva Heinze, Pia Heinze, Lilli Magerl, Hannah Reischl und Lia Pongratz: So heißen die fünf Mädchen, die die Tennis-Verbandsrunde der Mädchen U 14 zu einem perfekten Abschluss für den TC Kropfmühl gebracht haben. Denn der Sieg im letzten Meisterschaftsspiel gegen TV Hauzenberg bedeutete den Titelgewinn in der Bezirksklasse 2. Die Mädels lieferten sich ein erbittertes Fernduell mit dem TC Büchlberg, wobei der direkte Vergleich symptomatisch 3:3 endete. Die restlichen Begegnungen gegen TC Ruhstorf,

DJK-TC Büchlberg II, SV WB Untergriesbach, TSV Oberzell und TV Hauzenberg wurden allesamt klar dominiert (jeweils 6:0-Siege). Am Ende machten ganze zwei Matchpunkte den Unterschied zur punktgleichen Mannschaft aus Büchlberg. Die Freude war am Ende einer so spannenden Saison riesengroß, auch bei Sportleiter Erwin Kasberger: „Ich bin unendlich stolz auf diese Mannschaft... Aufgrund des Trainingsfleißes über das ganze Jahr hinweg haben sich die Mädels diesen Erfolg verdient.“

– MJ



Strahlende Meisterinnen der U 14-Bezirksklasse: Die Mädchen des TC Kropfmühl mit (v.l.) Eva Heinze, Pia Heinze, Lilli Magerl, Hannah Reischl und Lia Pongratz.

– Foto: Michael Jellbauer